P C

2月

学校だより

里浦之子

令和6年度 No.17 (文責:校長)



令和6年度スローガン

~みんなの瞳がキラキラと輝く 楽しい学校~

年末年始よりインフルエンザやコロナが全国的に流行していますが、学級閉鎖もなく児童は元気登校しています。ご家庭における日々の健康面へのご配慮、どうもありがとうございます。2月は、入学説明会や体験入学、6年生を送る会、PTA新旧本部役員会等、別れと新しい出会いに向けて動き始める時期です。寒さに負けず、1日1日を元気に、そして大切に過ごしてほしいと思います。

里浦町津波避難訓練

1月17日(金)

町内訓練放送を合図に、小学校他3か所に避難する「里浦町津波避難訓練」が実施されました。 児童には、昨年同様に訓練実施時刻を告げてなかったのですが、町内放送で「大津波警報発表」 が流れると、運動場に避難、その後に校舎屋上へと安全に避難することができました。今年から認 定こども園ちどりの園児も訓練に参加し、6年生が手を引いて屋上に避難しました。

│ 休み時間のため、運動場で遊んでいた児童は、教員や大人の指示がない中、運動場中央に集まっ │て座る行動ができ、これまでの訓練の成果が見られていました。

訓練後には、運動場で市消防本部のご協力により、「煙トンネル」「消火器」「起震車」等の各コー ナーを全児童が体験しました。

1995年の阪神・淡路大震災からちょうど30年を迎えたこの日、私たち教職員は、想定外の 事態に臨機応変に対応して、必ず子どもたちの命を守りぬくことを改めて心に誓いました。

訓練の計画や準備等、お世話いただいた自主防災会・消防団・婦人会等地域の皆様、体験をさせていただいた市消防本部の皆様、市危機管理課の皆様等、子どもたちの命を守る意識と行動を育てるためにお世話になった全ての皆様にお礼申しあげます。

















練習をがんばる金管部

2月6日(木)の市小学校音楽会に向けて、金管部のみなさんが放課後練習をがんばっています。当日は、Mrs.Green Appleさんの「ケセラセラ]を演奏します。出場順は、プログラム12番の大トリです。保護者の皆様も、ぜひ会場まで応援にお越しください。(会場)アミノバリューホール(開会)14:00~





全校グリニジタイム

1月28日(火)

ふれあい班に分かれて運動場の美化作業を行いました。美 しい学校をめざして、 がんばりました。



【お知らせ】

4月よりお世話になった**〇〇**先生が、1 月中旬で離職されました。

1月下旬より**△**△ 先生が週3日勤務しています。どうぞよろしくお願いします。

※WEB上のため、氏名は非公開です。